

Schwärzenbach in Bildern aus dem 20. Jahrhundert

Ausstellung / Bildpräsentationen im Schulhaus Schwärzenbach am 21.08.2016

(Eröffnung nach dem Gottesdienst)

- Grafiken aller Schwärzenbacher Höfe und Häuser aus den 1990er Jahren
angefertigt von Helmut Bauer
Helmut Bauer wurde in Viertäler geboren und wuchs in Viertäler und Schwärzenbach auf:
In den 70er, 80er und 90er Jahren verbrachte er viele Urlaube in Schwärzenbach und fertigte
in den 80er und 90er Jahren diese Grafiken an
- Fotografien aus den 30er und 40er Jahren
(eingescannte Fotoplatten als PC-Präsentation)
- Dias aus den 70er und 1980er Jahren